



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 2 de enero de 2024

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

El Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador, a través del personal de oficiales, voluntarios, servidores y trabajadores públicos, extendemos un venturoso saludo de año nuevo.

Anhelamos que el nuevo año sea prosperidad para todos.

¡FELIZ 2024! [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Triple crimen en Sucumbíos. El Telégrafo

Un nuevo hecho de violencia se registró en Sucumbíos. Tres personas fueron asesinadas en la víspera de Año Nuevo. Así lo confirmó la Policía este lunes, 1 de enero de 2024.

Equipos de la Policía se trasladaron al lugar para investigar este triple asesinato. Lo que se conoce hasta el momento es que las tres víctimas eran de sexo masculino y se dedicaban a la minería. [Ver más](#)



La violencia y vandalismo registrados en Esmeraldas aún sin sospechosos detenidos. Expreso

Los encapuchados que asesinaron el viernes a cinco personas en el barrio Puerto Limón, Esmeraldas, vestían uniformes de policías y militares. La vestimenta fue encontrada en los operativos en barrios de las riberas del río Esmeraldas y en el sur de la ciudad, donde tienen mayor incidencia las bandas criminales que operan en la zona. [Ver más](#)



450 toneladas de droga se destruyeron en Ecuador durante 2023. Ecuavisa

450 toneladas de drogas destruyeron la Policía en diferentes operaciones antinarcoóticos en este año y en anteriores, según reveló la institución. "Bajo medidas de seguridad y protección ambiental, el Ministerio del Interior y la Policía Nacional destruyeron durante este año una gran cantidad de sustancias" ilegales, precisó la entidad. [Ver más](#) Nota Referente [Expreso](#)



10 casos de tragedia y violencia que marcaron el 2023 en Ecuador. Ecuavisa

La violencia en Ecuador alcanza un récord sombrío, con más de 7 200 muertes en lo que va del año. Hasta el 30 de septiembre de 2023, se registraron 244 asesinatos de menores de entre 1 y 17 años, con 90 de estos casos en Guayaquil. [Ver más](#)



Al cierre de 2023, Ecuador es el país más violento de América Latina. Ecuavisa

Aunque la crisis de inseguridad se arrastra desde hace casi tres años, Ecuador tocó fondo en 2023 y terminará con una tasa de muertes violentas superior a los 40 por cada 100 000 habitantes, lo que lo ubica como el país más violento de América Latina. [Ver más](#)



¿Qué pasó con cientos de toneladas de droga incautada en Ecuador en 2023? Teleamazonas

Ecuador destruyó en 2023 unas 450 toneladas de drogas que la Policía incautó en diferentes operaciones antinarcoóticos el año pasado y en anteriores, según reveló la institución. [Ver más](#)



Irene Vélez: "El secretismo sobre el Plan Fénix hará que la gente empiece a dudar" Primicias

Ecuador cierra un año atravesado por el clímax de varias crisis (política, económica y de seguridad), que dieron paso a un inusual cambio de gobierno en noviembre y, así, la llegada sorpresa de Daniel Noboa Azín a Carondelet. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 2 de enero de 2024

<p>‘Se requiere una depuración, sancionar a aquellos jueces que han dado habeas corpus al margen de la ley’. El Universo La concesión del recurso de habeas corpus de parte de varios operadores judiciales a personas detenidas por diversos delitos ha generado críticas a la administración de justicia. Ver más</p>	
<p>Asesinan a cinco personas en Durán. La Hora Al menos cinco personas han sido asesinadas en el municipio de Durán (en el suroeste del país y vecino del puerto de Guayaquil), una ciudad costera castigada por la violencia y el crimen, según informaron vecinos de la zona. Ver más Nota Referente Extra</p>	
<p>Fundamedios: Violencia contra medios y la libertad de expresión aumentó en un 215% con respecto al 2022. La Hora La violencia en contra de los medios, periodistas y la libertad de expresión en el Ecuador mantiene su tendencia de crecimiento. Según los registros de Fundamedios hasta el 21 de diciembre del 2023 se contabilizaron 262 agresiones contra la libertad de expresión, prensa, derecho de acceso a la información, entre otros. Ver más</p>	
<p>Motociclistas fueron asaltados en el sur de Quito: uno habría fallecido tras ser atacado con arma blanca. Vistazo La delincuencia no se detuvo por las festividades de Fin de Año. Dos motociclistas fueron atacados por criminales mientras compraban en una tienda del sur de Quito. Una de las víctimas habría fallecido. Ver más</p>	
<p>Disparos en Durán por año nuevo. Ecuador TV La Policía, junto a un grupo de militares, ingresó al sitio. Los uniformados sometieron a los sospechosos y encontraron una serie de armas y municiones. Ver más Nota Referente El Telégrafo</p>	
<p>Violencia trastoca el inicio del 2024. La Hora Nuevamente, otro feriado se ve manchado por el accionar de antisociales que se camuflan entre la aglomeración de personas para cometer actos violentos. Ver más</p>	
<p>Leandro Norero, la figura que atomizó la violencia en Ecuador. Primicias El capo contribuyó a encumbrar a una serie de bandas narco criminales y le quitó el monopolio de la violencia a Los Choneros, causando enfrentamientos encarnizados. Ahora, estas organizaciones financian su guerra con extorsión, asaltos y secuestros. Ver más</p>	
<p>Un total de 108 grupos criminales se desarticularon en el año 2023. Expreso La Policía Nacional dio un informe en sus redes sociales para señalar que en todo el año 2023 se ejecutaron 8.843 operativos. La institución señaló que estas acciones permitieron que se dio la captura de un total de 11.269 detenidos pertenecientes a 108 organizaciones delictivas en las 24 provincias del país. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR 📷 @FFAAECUADOR en todo el territorio nacional, del 25 de diciembre al 01 de enero de 2024, en defensa de la soberanía y apoya a instituciones del Estado. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Operativos coordinados con @FFAAECUADOR en diferentes sectores de la provincia, permitieron aprehender a 2 sujetos, presuntos implicados en el delito de porte y tenencia de armas de fuego. Indicios: Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 2 de enero de 2024

<p>@EjercitoECU El Ejército Ecuatoriano desea un venturoso año 2024. Que la paz y la unidad reine en cada uno de sus hogares. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #EsmeraldasLa #ArmadaEcuatoriana realizó control en las diferentes playas de Esmeraldas dando #seguridad, control de actividades #marítimas del sector y control de bañistas en las playas. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador ec ¡CÁPSULA HISTÓRICA DEL DÍA! ec 🌐 ¡Zarpamos hacia una travesía histórica! 🌐 La #ArmadaEcuatoriana presenta la Cápsula del Día: Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador 📍 CONTROL DE RIOS Y ESTEROS 📍 #Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana a través de la Capitanía de Puerto de #SanLorenzo, realiza control estatutario precautelando la #seguridad y control de actividades marítimas del sector durante el feriado de #FindeAño. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador ecCONTROL EN MALECÓN 2000ec #Guayaquil La Dirección Nacional de Espacios #Acuáticos y el Buque Escuela Guayas, ejecutan labores de control y resguardo en el #malecón2000, a fin de vigilar las actividades marítimas y garantizar la #seguridad ciudadana. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador LAMENTABLE SUCESO EN MANTA #Mantla A la llamada de auxilio en "Playita Mía" #Tarqui, personal de la #ArmadaEcuatoriana actuó rápidamente extrayendo al bañista del agua, aunque el personal naval y bomberos intentaron reanimarlo, lamentablemente no tuvieron éxito. Ver más</p>	
<p>@ISSFA ECUADOR 🎖 En el año que comienza, persistiremos con nuestra eterna dedicación al servicio de la #FamiliaMilitar. ¡Feliz 2024! 🎉. Ver más</p>	
<p>@inocarec Basado en los datos disponibles por el Centro de Monitoreo Oceánico, las características del sismo, NO REÚNE las condiciones necesarias para generar un tsunami en la Costa continental e insular de nuestro país. Ver más</p>	
<h2>COYUNTURA</h2>	
<p>Terremoto en Japón: descartan posibilidad de tsunami en las costas ecuatorianas. Vistazo El Servicio de Gestión de Riesgos (SGR) de Ecuador descartó este lunes la posibilidad de un tsunami en sus costas continentales o de las Islas Galápagos, como consecuencia del terremoto de magnitud 7,6 que sacudió una zona de Japón. Basado en los datos disponibles por el Centro de Monitoreo Oceánico, las características del sismo no reúnen las condiciones necesarias para generar un tsunami en la costa continental e insular de nuestro país", precisó el SGR en un mensaje por la red WhatsApp. Ver más Nota Referente Ecuavisa</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 2 de enero de 2024

<p>Daniel Noboa Azín, el presidente millennial que nos dejó la muerte cruzada. El Universo Sin largos discursos, diciendo que habla poco, pero espeso; con la promesa de hacer política de forma distinta, con una compañía en redes sociales y hasta con figuras suyas de cartón por todo el país, Daniel Noboa Azín, un político millennial de 35 años se convirtió, el 15 de octubre, en el presidente de la República más joven en la historia del país. Ver más</p>	
<p>¿Hasta qué fecha se puede presentar la proyección de gastos personales para reducir los descuentos por el pago del impuesto a la renta? El Universo Los trabajadores bajo relación de dependencia que ganan 11.902 dólares al año o más deben pagar el porcentaje correspondiente de impuesto a la renta, según lo establecido en la reforma tributaria del presidente de la República, Daniel Noboa. Ver más</p>	
<p>Estrategias en las vías para el retorno de turistas. La Hora El retorno de turistas a sus provincias tras culminar el feriado por Fin de Año ha generado un aumento en el flujo vehicular en las vías estatales de Santo Domingo de los Tsáchilas. Ver más</p>	
<p>La seguridad y el Quinto Acueducto, la mayor inversión de Guayaquil para 2024. Primicias Dos de las más grandes inversiones del Municipio de Guayaquil en 2024 tienen como objetivo incidir en lo que el alcalde Aquiles Álvarez llama barrios vulnerados y violentados. Y en ello se inscribe parte del presupuesto destinado a seguridad y al Quinto Acueducto. Ver más</p>	
<p>Fiscalía llama por segunda ocasión a rendir versión a abogado de Leandro Norero y otros en el caso Metástasis. El Universo Como parte de las investigaciones en el caso Metástasis, la fiscalía general del Estado convocó y por segunda ocasión a rendir versión a cuatro sospechosos de presunta delincuencia organizada, de forma paralela a instalarse la audiencia de vinculación. Ver más</p>	
<p>Unos 120.000 menores cruzaron selva del Darién en 2023. El Universo Unos 120.000 menores de edad cruzaron la inhóspita selva del Darién, en la frontera entre Colombia y Panamá, como parte de un récord de 520.085 migrantes que buscaron llegar sin documentos a Estados Unidos en 2023, informó este lunes el gobierno panameño. Ver más</p>	
<p>Volcán Sangay arroja material incandescente y genera 7 explosiones cada hora. La Hora En las últimas 24 horas el coloso ha registrado un total de 186 explosiones y el material ha descendido a través del flanco sureste hasta mil metros por debajo de la cumbre, informó el Instituto Geofísico. Ver más</p>	
<p>Asamblea Nacional tratará en primer debate proyecto de ley urgente para 'solucionar la crisis energética'. El Universo El proyecto de ley orgánica de Competitividad Energética de carácter económico urgente entrará en primer debate del pleno de la Asamblea Nacional este 3 de enero de 2024. Ver más</p>	
<h2>OPINIÓN</h2>	
<p>Se nos fue Ecuador. Salvatore Foti. La Hora Los terribles hechos ocurridos en Esmeraldas este 29 de diciembre de 2023 deben dar cuenta de cómo Ecuador se les fue de las manos a nuestros gobernantes. Hay grupos terroristas que controlan ciudades y provincias enteras del país. Nadie está a salvo, y lo que más duele es que al Estado y al actual Gobierno solo les falta rendirse formalmente y retirarse de los territorios ocupados. Ver más</p>	



@DefensaEcuador



@defensagob



@DefensaEc



@DefensaEcuador



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Martes, 2 de enero de 2024

<p>¡Será mejor porque no podría ser peor! Pablo Granja. La Hora Luego de concluido un recital de poesía en que Don Miguel de Unamuno fue el invitado destacado, se le acercó una joven con sus poemas a pedirle que le diera su opinión. Don Miguel luego de leer el primero le devolvió los demás sin leerlos diciéndole que estos eran mejores; llena de asombro le preguntó que cómo podría saberlo si ni siquiera ha ojeado los demás; la respuesta de Don Miguel fue: "es que no podrían ser peores". Ver más</p>	
<p>El periodismo a merced del crimen. La Hora La mayor amenaza y peligro que enfrentan ahora el Ecuador, su democracia y su gente es el crimen organizado. Ningún otro fenómeno político o económico exhibe un afán comparable por corromper y subyugar todo el tejido social. Cada aspecto de la vida, privada o pública, está en la mira del hampa y el periodismo independiente no es la excepción. Ver más</p>	
<h2>RADIO Y TELEVISIÓN</h2>	
<p>Ataques armados entre bandas delictivas en Esmeraldas. TC Televisión. Mención FF.AA. 2-ene-24</p>	